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Rocca	(Assolombarda):	crescita	e	fiducia	per	non	essere	travolti	

"L'onda	del	debito	è	sempre	più	alta,	occorre	accelerare"		
 

 
 
Milano, (TMnews) - "Abbiamo un'onda del debito alle spalle sempre più alta ma la barca sta 
rallentando sempre più. Noi dobbiamo accelerare affrontando il tema della crescita e della fiducia, 
altrimenti saremo travolti dall'onda": è questo l'allarme del presidente di Assolombarda Gianfelice 
Rocca, a margine di un convegno a Milano sulla fiscalità d'impresa. 
 
 



 
 
Fisco: Rocca, deve cambiare per aiutare la crescita 
 
   'Fisco territoriale' misura per capire esigenze imprese  
  
 (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 03 feb - "Il fisco   
italiano e' eccessivo, complicato, incerto, instabile: quindi   
per diventare strumento incentivante deve necessariamente   
cambiare". Lo ha detto Gianfelice Rocca, presidente di   
Assolombarda durante il suo intervento al convegno 'Il fisco   
per lo sviluppo'. Rocca, ricordando che il tema del fisco e'   
centrale all'interno del piano strategico di Assolombarda per   
'Far volare Milano, ha spiegato che nell'ambito di questo   
programma ci sono due progetti per rendere il fisco "motore   
di sviluppo". E quindi, ha sottolineato,  "con 'Fisco amico'   
auspichiamo una cooperazione con l'amministrazione   
finanziaria che dia certezza interpretativa. Con il progetto   
'Fisco competitivo del territorio'. Vogliamo rafforzare la   
concorrenza tra territori per l'abbassamento delle imposte   
locali, nella convinzione che la dimensione territoriale sia   
la piu' idonea a comprendere le esigenze delle imprese".  
   Man- 
      
03-FEB-14 11:02 NNNN 
 
 
 
 
 
 
Fisco: Rocca (Assolomobarda), è eccessivo deve cambiare 
Sistema tra elementi peggiori della competitività italiana 
   (ANSA) - MILANO, 3 FEB - ''Il fisco italiano è eccessivo, 
complicato, incerto e quindi per diventare strumento 
incentivante deve necessariamente cambiare''. Lo sostiene il 
presidente di Assolombarda, Gianfelice Rocca intervenendo ad un 
convegno dal titolo 'Il Fisco per lo sviluppo'. 
   Rocca nel ricordare che l'Italia agli ultimi posti - su 130 
Paesi - per fisco, burocrazia e regole per il lavoro, rileva che 
il nostro sistema fiscale ''è considerato, nella visione 
internazionale, uno degli elementi peggiori della competitività 
italiana''.  (ANSA). 
     PEG 
03-FEB-14 13:33 NNNN 
 
 
 
 
 
>>>ANSA/ Befera, nostro fisco scoraggia gli investitori 
Grande fiducia in norme Destinazione Italia. Help desk a imprese 
   (di Fabio Perego)  
  (ANSA) - MILANO, 3 FEB - Il sistema fiscale italiano non è un 
''terreno appetibile'' per gli investitori esteri. Il richiamo è 
del direttore dell'Agenzia delle Entrate, Attilio Befera che, 
intervenendo a Milano ad un convegno di Assolombarda e Assonime 
su 'Il Fisco per lo sviluppo', evidenzia ''sovrapposizioni e 
stratificazioni normative'' come il difetto principale. Tuttavia 
il responsabile delle Entrate, che in più di un passaggio del 
suo intervento richiama alla necessita' di avere ''certezza e 
stabilita'' delle regole fiscali, ''ripone grande fiducia nelle 
misure previste dal piano del governo 'Destinazione Italia''' 
perché ''può contribuire ad attrarre investimenti esteri e 
promuovere la competitività delle imprese italiane''.  
   In tal senso Befera ricorda sia l'help desk ''dedicato agli 



investitori esteri che da oltre un mese è operativo'' presso 
l'Agenzia, sia il ''regime di adempimento collaborativo'' ossia 
il progetto pilota messo in campo ''per venire incontro alle 
esigenze di certezza e stabilità delle imprese e al ruling 
internazionale'' con cui le Entrate definiscono, ''in accordo 
con il contribuente, il trattamento fiscale di operazioni 
complesse realizzate tra imprese con attività internazionale''.  
    Befera parla anche del nuovo corso dell'Agenzia ''che sta 
portando avanti iniziative dirette a costruire un rapporto 
leale, sereno e trasparente con i contribuenti''. Un percorso 
che ''passa per la semplificazione degli adempimenti e che 
auspichiamo conduca alla conquista di una maggiore cultura delle 
legalità fiscale''. In questo senso il numero uno delle Entrate 
non manca di sottolineare che ''l'attività sanzionatoria deve 
tener conto della storia fiscale del contribuente''. Mentre per 
quanto riguarda le sanzioni di tipo penale, queste ''devono 
essere limitate ai casi di effettiva frode e, comunque, in 
maniera proporzionale ai ricavi delle imprese e non partendo da 
scaglioni fissi''. I nodi comunque restano, tanto che il 
presidente di Assolombarda, Gianfelice Rocca definisce il fisco 
''eccessivo, complicato, incerto e quindi per diventare 
strumento incentivante deve necessariamente cambiare''. Mentre 
il presidente di Assonime, Maurizio Sella sollecita l'urgenza 
della delega fiscale accompagnata da ''un riesame complessivo'' 
del sistema che è ''deformato da una miriade di interventi 
legislativi estemporanei''. (ANSA). 
     PEG 
03-FEB-14 18:48 NNNN 
 
 
 
 
 
 
Fisco: Rocca, e' tra elementi peggiori competitivita' italiana 
 
   (AGI) - Milano, 3 feb. - Il sistema fiscale italiano e' visto 
all'estero come uno degli elementi che fanno piu' da freno alla 
competitivita' e all'attrattivita' del nostro paese. Lo ha 
affermato il presidente di Assolombarda, Gianfelice Rocca, in 
occasione del convegno annuale dell'associazione sulla 
fiscalita' d'impresa. "Il fisco - ha detto - nella visione 
internazionale e' considerato uno degli elementi peggiori della 
competitivita' italiana. Siamo al 130Â° posto su 140 paesi; 
fisco, burocrazia e regole per il lavoro rappresentano i tre 
fattori in cui siamo negli ultimi posti". Secondo Rocca, il 
problema del cuneo fiscale troppo elevato e' "un elemento 
chiave", ma le imprese chiedono anche "certezza e 
semplificazione" nei loro rapporti con un fisco "eccessivo, 
complicato, incerto e instabile: per diventare strumento 
incentivante deve necessariamente cambiare". (AGI) 
Gla 
      
03-FEB-14 13:12 NNNN 
 
 
 
 
 
 
Fiat: Rocca, non importa dove e' sede fiscale ma dove si pensa al futuro 
 
   (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 03 feb03 feb - 'Non   
importa dov'e' la sede fiscale' e comunque 'sono convinto che   
in futuro assisteremo a una certa competizione tra Stati dal   
punto di vista del carico fiscale sulle imprese'. Cosi'   



Gianfelice Rocca, presidente di Assolombarda, rispondendo in   
merito alla decisione del gruppo Fiat di trasferire la   
propria sede fiscale a Londra. 'Quello che mi sembra   
importante - ha aggiunto, parlando a margine del convegno 'Il   
fisco per lo sviluppo' - e' vedere dove le imprese hanno il   
quartiere generale vero e non quello fiscale'. In   
particolare, ha precisato, 'quando un Paese perde la sede di   
una multinazionale, perde la sede dove si fa ricerca, dove si   
fa design, dove si pensa al futuro: quella e' la perdita di   
aggancio col mondo, che e' la cosa piu' grave'. E   
soprattutto, ha aggiunto, 'se si diventa periferici, se si   
diventa semplicemente impianti produttivi e non si diventa   
invece cuore pulsante dell'azienda, si perde il raccordo col   
futuro, si perde la capacita' di generare reddito'.  
Man- 
      
03-FEB-14 12:51 NNNN 
 
 
 
 
 
FIAT: ROCCA, TORINO RESTA PUNTO IMPORTANTE PER RICERCA E SVILUPPO 
 
   Milano, 3 feb. (Adnkronos) - "Torino resta un punto importante"  
dal punto di vista della ricerca e dello sviluppo. E' quanto sostiene  
il presidente di Assolombarda, Gianfelice Rocca, che a margine di un  
covnegno su 'Il fisco per lo sviluppo', si dice certo che, per quanto  
riguarda la vicenda Fiat, il nostro paese e Torino in particolare  
siano ancora fondamentali per lo sviluppo dell'azienda. 
 
      Rocca di e' detto convinto che "in futuro assisteremo a una  
certa competizione tra gli Stati dal punto di vista del carico fiscale 
sulle imprese. Quello che e' importante -osserva- e' vedere dove le  
imprese hanno il loro quartier generale, quello vero e non quello  
fiscale. Quando un Paese perde la sede di una multinazionale, perde la 
sede dove si fa ricerca, dove si fa design e dove si pensa al futuro,  
quella -sottolinea- e' la perdita di aggancio con il mondo, che e' la  
cosa piu' grave". 
 
      "Se si diventa periferia, se si diventa semplicemente impianti  
produttivi e non si diventa, invece cuore pulsante dell'azienda  
-aggiunge Rocca- si perde il raccordo con il futuro, si perde la  
capacita' di generare reddito. Torino -conclude- da questo punto di  
vista resta quindi importante". 
 
      (Red/Opr/Adnkronos) 
     Red 
03-FEB-14 12:57 NNNN 
 
 
 
 
Fiat: Rocca, Torino resta punto di riferimento importante 
 
   (AGI) - Milano, 3 feb. - Torino resta un punto di riferimento 
importante per Fiat anche dopo lo spostamento della sede legale 
in Olanda e di quella fiscale in Gran Bretagna. Lo afferma il 
presidente di Assolombarda, Gianfelice Rocca, che oggi ha 
commentato le decisioni del gruppo del Lingotto. "In futuro 
assisteremo sempre piu' a competizioni tra Stati sul carico 
fiscale delle imprese - ha detto a margine di un convegno - 
quello che e' importante vedere e' dove sono i quartieri 
generali delle aziende, quelli veri, non quelli fiscali. Quando 
un paese perde la sede di una multinazionale perde la sede dove 
si fa ricerca, dove si pensa al futuro, dove c'e' l'aggancio 



con il mondo. Se si diventa periferia e non piu' cuore pulsante 
dell'azienda si perde il raccordo con il futuro; Torino invece 
resta un punto di riferimento importante per Fiat". (AGI) 
Gla 
      
03-FEB-14 13:07 NNNN 
 
 
 
Fisco: Befera, essenziale equilibrio per dare certezza a contribuenti 
 
   Tra 'tolleranza zero' e senso di responsabilita'  
  
 (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 03 feb - "Mai come oggi   
e' essenziale che il fisco si muova con grande equilibrio per   
incidere con 'tolleranza zero' nei confronti di comportamenti   
evasivi o di pianificazione fiscale aggressiva e, allo stesso   
tempo, con grande senso di responsabilita' in relazione a   
quei fenomeni che tali non sono, cercando di fornire certezza   
sempre maggiore ai contribuenti". Lo ha affermato Attilio   
Befera, d.g. dell'Agenzia delle Entrate, durante il suo   
intervento in un convegno sul fisco organizzato da   
Assolombarda. Sicuramente, ha aggiunto Befera, l'Agenzia "sta   
portando avanti iniziative dirette a costruire un rapporto   
leale, sereno e trasparente con i contribuenti, che passa per   
la semplificazione degli adempimenti". In questo senso, ha   
spiegato, "l'Agenzia ripone grande fiducia nelle misure   
previste dal piano del Governo 'Destinazione Italia', che   
puo' contribuire ad attrarre investimenti esteri e promuovere   
la competitivita' delle imprese italiane".  
   Man- 
      
03-FEB-14 11:01 NNNN 
 
 
 
Fisco: Sella (Assonime), accelerare in Parlamento sulla delega 
 
   Urge riesame intero sistema fiscale  
  
 (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 03 feb - La delega   
fiscale "deve risolvere alcune questioni di immediata   
rilevanza sulle quali il sistema impositivo si e' da tempo   
arenato e fondare su nuove basi di certezza e trasparenza il   
rapporto tra contribuenti e fisco". Con queste parole il   
presidente di Assonime, Maurizio Sella, ha sottolineato   
l'urgenza che riveste per le imprese un rapido processo   
parlamentare della delega fiscale (che era rimasto bloccato   
per oltre un anno). Oltre alla delega, secondo Sella, che   
parlava nell'ambito di un convegno organizzato da   
Assolombarda, "servirebbe naturalmente un riesame complessivo   
del sistema fiscale, deformato negli ultimi dieci anni da una   
miriade di interventi legislativi estemporanei, giustificati   
dall'emergenza finanziaria e frutto di compromessi politici   
incompatibili con il buon funzionamento del sistema".  
   Man- 
      
03-FEB-14 11:03 NNNN 
 
 
 
Fisco: Befera, sanzioni imprese proporzionate a ricavi 
 
   Tenere conto anche di storia fiscale  
  
 (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 03 feb - Le sanzioni per   



i reati fiscali delle imprese devono essere proporzionate sia   
ai loro ricavi sia alla loro storia fiscale. Lo ha detto   
Attilio Befera, d.g. dell'Agenzia delle Entrate e presidente   
di Equitalia, parlando di come dovrebbe essere il nuovo   
sistema fiscale italiano. Befera, intervenuto al convegno 'Il   
Fisco per lo sviluppo' organizzato da Assolombarda, ha   
spiegato che, da un lato, "il sistema amministrativo deve   
tenere conto della storia fiscale del contribuente" e,   
dall'altro, "il sistema sanzionatorio penale dovrebbe essere   
limitato ai casi di effettiva frode". E, a questo riguardo,   
ha aggiunto, "le sanzioni devono essere in misura   
proporzionale ai ricavi delle imprese e non partendo da   
scaglioni fissi".  
   Man- 
      
03-FEB-14 11:29 NNNN 
 
 
 
Fisco: Befera, attuale sistema non incentiva investimenti esteri 
 
   Effetto 'redistribuzione' frenato da evasione  
  
 (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Milano, 03 feb - 'L'attuale   
sistema fiscale italiano non contribuisce certo a rendere il   
nostro contesto economico un terreno appetibile per gli   
investitori esteri". Lo ha affermato Attilio Befera,   
direttore generale dell'Agenzia delle Entrate e presidente di   
Equitalia, durante il suo intervento al convegno 'Il fisco   
per lo sviluppo' organizzato da Assolombarda. Situazione che,   
ha sottolineato, scaturisce dai "cambiamenti continui" delle   
norme, che in passato sono state determinate 'dall'esigenza   
di aumentare il gettito". Tutto questo, ovvero, ha aggiunto,   
'le incertezze, le modifiche continue, il dover correre   
dietro ai cambiamenti delle regole dovuti alle esigenze del   
gettito creano difficolta'' non solo ai cittadini, ma 'anche   
alle amministrazioni finanziarie nel rapporto con i   
contribuenti e le imprese". Befera ha quindi auspicato una   
riforma del sistema che sposti a monte il problema, in   
sostanza punta 'a una conoscenza preventiva con le imprese   
(in modo che queste conoscano meglio il tema fiscale) e non   
su una fase ex post'. Il numero uno dell'Agenzia delle   
Entrate ha inoltre esaltato 'una funzione essenziale del   
fisco come l'effetto redistribuzione, che viene frenato   
dall'evasione. Quello della redistribuzione - ha aggiunto -   
e' un problema importantissimo, soprattutto in un periodo di   
crisi come questo'.  
Man- 
      
03-FEB-14 12:27 NNNN 
 
 
 
IMPRESE: BEFERA, SISTEMA FISCALE NON APPETIBILE PER INVESTITORI ESTERI 
 
   Milano, 3 feb. (Adnkronos) - "Il sistema fiscale italiano e'  
frutto di sovrapposizioni e stratificazioni normative che non  
contribuiscono certo a rendere il nostro contesto economico terreno  
appetibile per gli investitori esteri". E' quanto sostiene il  
direttore dell'Agenzia delle Entrate, Attilio Befera, nel corso del  
suo intervento al convegno 'Il fisco per lo sviluppo' in Assolombarda  
a Milano. 
 
      Secondo Befera, inoltre, la certezza e la stabilita' delle  
regole "e' essenziale per le aziende cosi' come e' altrettanto per  
l'Agenzia delle Entrate. L'incertezza, il dover correre dietro ai  



cambiamenti continui di regole dovute alle esigenze di gettito crea  
incertezza anche all'amministrazione finanziaria e difficolta' nel  
rapporto con i contribuenti". Un rapporto, ha sottolineato, che deve  
essere "leale, sereno e costruttivo". 
 
      Inoltre, ha proseguito il direttore generale dell'Agenzia delle  
Entrate "il regime amministrativo sanzionatorio dovrebbe essere  
graduato tenendo conto della storia fiscale del contribuente", mentre  
per quanto riguarda il sistema sanzionatorio penale "dovrebbe essere  
applicato ai casi di effettiva frode e in misura proporzionale ai  
ricavi delle imprese, non partendo da scaglioni fissi". (segue) 
 
      (Red/Opr/Adnkronos) 
     Red 
03-FEB-14 12:01 NNNN 
 
 
IMPRESE: BEFERA, SISTEMA FISCALE NON APPETIBILE PER INVESTITORI ESTERI (2) 
 
   (Adnkronos) - A questo proposito, Befera ha ricordato come  
l'Agenzia delle entrate riponga "grande fiducia nelle misure previste  
dal piano del governo 'Destinazione Italia' che puo' contribuire ad  
attrarre investimenti esteri e promuovere la competitivita' delle  
imprese italiane anche attraverso il 'punto di assistenza dedicato  
agli investitori esteri' che da oltre un mese e' operativo". 
 
      "Mai come oggi -ha proseguito- e' essenziale che il fisco si  
muova con grande equilibrio per incidere con 'tolleranza zero' nei  
confronti di comportamenti evasivi o di pianificazione fiscale  
aggressiva e, allo stesso tempo, con grande senso di responsabilita'  
in relazione a quei fenomeni che tali non sono, cercando di fornire  
certezze sempre maggiori ai contribuenti". 
 
      (Red/Opr/Adnkronos) 
     Red 
03-FEB-14 12:01 NNNN 
 
 
 
Fisco: Befera, sistema Italia non appetibile investitori (2) 
 
   (ANSA) - MILANO, 3 FEB - Il direttore dell'Agenzia delle 
Entrate, nel corso del suo intervento, ricorda che ''l'Agenzia 
delle Entrate sta portando avanti iniziative dirette a costruire 
un rapporto leale, sereno e trasparente con i contribuenti che 
passa per la semplificazione degli adempimenti e che auspichiamo 
conduca alla conquista di una maggiore cultura delle legalità 
fiscale''. Befera auspica inoltre che il nuovo sistema fiscale, 
per quanto riguarda ''l'attività sanzionatoria del regime 
amministrativo'' tenga conto ''anche della storia fiscale del 
contribuente'' mentre ''il sistema sanzionatorio penale deve 
essere applicato, nei casi di effettiva frode, in maniera 
proporzionale ai ricavi delle imprese e non partendo da 
scaglioni fissi''. Il responsabile delle entrate spiega che 
''tutto quello che stiamo facendo per le grandi imprese a 
livello di tutoraggio dobbiamo farlo per le piccole''. Befera 
conclude quindi che ''mai come oggi è essenziale che il fisco si 
muova con grande equilibrio per incidere con tolleranza zero nei 
confronti di comportamenti evasivi o di pianificazione fiscale 
aggressiva e, allo stesso tempo, con grande senso di 
responsabilità in relazione a quei fenomeni che tali non sono, 
cercando di fornire certezza sempre maggiore ai contribuenti''. 
(ANSA). 
     PEG/MEA 
03-FEB-14 12:38 NNNN 
 




